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Rencontre du Conseil d’administration 

« Corporation de la revitalisation du Centre-ville de 

Casselman Inc. » 

Date : lundi le 29 septembre 2015 à  20:00h à l’hôtel de ville, 

751 St-Jean, Casselman 

 

Procès verbal 

 
1. Mot de bienvenue : Madame Jovette Richer souhaite la bienvenue aux membres présents 

soit, Richard Gendron, Sébastien Racine, Denis Renaud. Nous avons aussi la présence de 

monsieur Michel-Olivier Matte de la firme Simoncic. 

 

2. Absence : Francyn Leblanc absence motivée.  

 

3. Déclaration de conflits d’intérêts : Aucun 

 

4. Présentation, modification et adoption de l’ordre du jour : Adoption de l’ordre du jour 

proposé par Denis Renaud et secondé par Sébastien Racine. 

 

5. Présentation et adoption du procès-verbal du 31 août 2015 : Adoption du procès-verbal 

proposé par Denis Renaud et secondé par Sébastien Racine. 

 

6. Mise en candidature au sein du CA : Résolution 2015-0028  Il a été proposé et résolu que 

Mario Laplante soit nommé au poste de membre du CA et au poste de trésorier. Proposé par 

Jovette Richer et secondé par R. Gendron et adopté à l’unanimité. 

Signataire au compte CRCVC.. Résolution 2015-0028 Il a aussi été résolu que Mario 

Laplante remplace Richard Gendron et que Denis Renaud demeure signataire au compte. Le 

suivi sera fait à la Caisse Populaire Nouvel Horizon pour les autorisations de signature.   

 

7. Programmation du festival par Michel-Olivier Matte:  

 

 Michel- Olivier Matte présente son équipe et assure que tout est sous contrôle et se 

déroule comme prévu. Il explique le déroulement activité par activité. Il en suit une 

série de questions et les membres mentionnent l’urgence de certains dossiers, 

comme les commandites,  la vente des billets pour le spectacle de Marc Hervieux, 

le hockey de rue et le Santa Run. Michel-Olivier indique que son équipe rassure le 

conseil que tout sera fait au cours des prochaines semaines. 
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 Des suggestions d’ajouts à la programmation sont proposées tel la partie des Junior 

B, la danse des jeunes et un encan silencieux. Le tout sera pris en considération par 

le groupe Simoncic. 

 

8. Suivi sur les commandites :  

 Tous les gros commanditaires ont été contactés, les petits le seront sous peu, 

Denis Renaud et Jovette Richer offrent leur aide pour contacter les 

commanditaires.  Michel-Olivier les contactera. On a reçu 2500$ de la Caisse 

Populaire Nouvel-Horizon, 500$ de Fondations Brisson, 1000$ de KB Média, 200$ 

de 417 Bus Lines ( Mario Laplante offre de bonifier ses commandites par de la 

publicité sur ses autobus, le tout sera discuté avec Michel-Olivier).  

 Une conférence de presse pour le dévoilement du festival de Noël  aura lieu le 

mardi 3 novembre au Microtel. 

 

9. Offre de service de Marie-Ève Larocque :  

L’offre de service est entérinée par le CA. 

 

10. Suivi sur le budget :  

 

Un suivi est fait sur le budget et on réalise que le suivi du budget doit se faire 

de façon très rigoureuse puisque les liquidités demeurent fragiles et que sans 

subventions futures il sera impossible de maintenir le festival au cours des 

prochaines années. Michel-Olivier travaillera en ce sens pour obtenir des 

subventions au cours de la prochaine année. 

 

11. Suivi de la réunion des bénévoles :  

La réunion avec les bénévoles s’est très bien déroulée et Michel-Olivier et son équipe se sont 

dits impressionnés par le nombre de bénévoles et leur implication dans le festival. Son équipe 

contactera chacun des bénévoles pour connaître leurs besoins et faire le suivi de chaque 

activité. 

12. Prochaine rencontre: 

La prochaine rencontre aura lieu le 26 octobre à 18:00  au sous-sol du 751 St-Jean, 

Casselman. Proposé par Sébastien, secondé par Richard Gendron. 

 

Secrétaire     Présidente 

 

 

Richard Gendron    Jovette Richer 


